

Maryse Bertrand de Muñoz

Commandeur de l'Ordre d'Isabelle la Catholique, 2005

Le 21 octobre 2005, à l'occasion d'une cérémonie solennelle tenue dans le Hall d'honneur du pavillon Roger-Gaudry, madame Maryse Bertrand de Muñoz, professeure émérite de l'Université, a reçu l'insigne de commandeur de l'Ordre d'Isabelle la Catholique, honneur accordé par sa majesté le roi d'Espagne Juan Carlos.

L'objectif de l'Ordre est de « récompenser les comportements extraordinaires de caractère civil, réalisés par des personnes espagnoles et étrangères, qui ont agi au profit de la nation espagnole ou contribué de façon importante à favoriser les relations d'amitié et de coopération entre la nation espagnole et le reste de la communauté internationale ».

En présence du vice-recteur Guy Berthiaume, du doyen Joseph Hubert de la FAS, d'invités de marque et de collègues, parents et amis de M^{me} Bertrand de Muñoz, le consul général d'Espagne à Montréal, don Arturo Reigh Tapia a lui-même imposé l'insigne à la récipiendaire.

L'attribution de cet honneur se veut, comme il a été largement souligné dans les allocutions prononcées au cours de la cérémonie, une reconnaissance officielle de la haute qualité de la contribution de la récipiendaire au rayonnement international de la culture espagnole tant par son enseignement que par ses publications.